
Herr Bürgermeister Halbe teilt mit, dass er am 18.08.09 mit Herrn Jung sowie Vertretern der 
GeWoSie ein Gespräch im Landesbauministerium geführt habe. Anwesend hierbei waren die 
Dezernate der Städte- und Wohnbauförderung. Thema dieses Gespräches war eine geplante 
Wohnumfeldverbesserung des Bereiches Hackenberg, wobei es sich hierbei lediglich um 
Vorgespräche gehandelt habe. 
Inhalt bzw. Thematik der geplanten Wohnumfeldverbesserung sei der Abriss von 2 
Wohnobjekten der GeWoSie sowie eine Neuerrichtung von Wohnobjekten, um alternative 
Wohnformen zu schaffen. Zu klären wird u. a. noch sein, wie hoch der finanzielle Anteil der 
Stadt sein wird, um die Wohnumfeldverbesserungen vornehmen zu können. Die erste Aufgabe 
sei erfüllt, indem ein entsprechender Förderantrag für die Erstellung eines 
Entwicklungskonzeptes gestellt worden ist.  
 


